

ファンのみなさまへ

2016年9月20日
日本ハンドボールリーグ委員長 村林 裕

9月10日トヨタ車体—トヨタ紡織九州戦における競技規則の誤った適用について

＜経過＞

後半1分50秒 トヨタ車体選手退場

後半2分56秒 トヨタ車体選手が退場残り時間54秒にコートに入場

後半3分09秒 トヨタ車体得点

後半3分17秒 レフェリーが退場中の選手が出場していることに気づきタイムアウト。

トヨタ車体選手を新たに2分間退場ならびに1名指名退場。トヨタ紡織九州からの「得点取消し」の抗議を認めず、トヨタ紡織九州スローオフ

＜正しい処置＞

後半3分17秒 トヨタ紡織九州のスローオフの実施前であったため、トヨタ車体の得点を取消した後に、

トヨタ車体の交代地域前からトヨタ紡織九州のフリースローで再開。

観戦されていたファンのみなさまにたいし、誤った競技規則の適用をお観せし、会場にて説明をいたしませんでしたことをお詫び申し上げます。後日となりましたが、事情をご説明いたしました。関係者への周知徹底のうえ、再発防止を図ります。引き続きハンドボールリーグをお楽しみいただけますように努力いたします。ご支援のほどよろしくお願い申し上げます。

以上